



Nombre del alumno:

Jose Caralampio Jiménez Gómez

Nombre del profesor:

María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre del trabajo:

Reporte de practica

Grado:

Noveno cuatrimestre de la licenciatura en enfermería

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de julio del 2022

Reporte de practica:

Durante esta práctica fui conociendo diferentes tipos de suturas que hay que hacer para una herida. El primero que hice fue el de punto simple, este punto debe ser ancho y profundo ya que así facilita hacer un nudo entre las dos puntas del hilo en total fueron 20 puntos divididas en dos heridas en donde cada herida contaba con 10 puntos simples con una distancia de medio centímetro cada punto, hay que usarlas en heridas limpias, limpias contaminadas, superficiales, en región anatómica libre de tensión, abarca piel y tejido celular subcutáneo, al terminar los puntos simples seguí con los puntos de sarnoff, son puntos discontinuos que hay que utilizarlos en heridas limpias, limpias contaminadas, superficiales que requieran de mayor hemostasia, así como en región anatómica de tensión donde pueden ser: sobre piel de articulaciones, tórax, abdomen, muñón, esto llega abarcar piel y tejido celular subcutáneo y por último fue el de punto intradérmico este punto si es continuo ya que tiene un principio y un final durante todo el transcurso de la sutura, es utilizado para heridas limpias, limpias contaminadas, superficiales, y se pueden hacer en región anatómica libre de tensión, principalmente en la cara ya que abarca piel.

Los materiales que utilice, fueron: Cuero de puerco para simular la piel de las personas donde se hicieron incisiones para poder hacer los puntos, estuche de disección, campos sencillos, aro, guantes quirúrgicos, bata, bisturí, suturas y traje quirúrgico.

Conclusión:

En esta práctica aprendí a suturar con puntos, simples, sarnoff e intradérmico, el cual se me hizo fácil aprender ya que ya los había hecho, pero fue muy importante volver a adquirir nuevamente conocimientos en esta práctica y así poder en un futuro suturar de diferentes formas y saber realizarlas perfectamente en donde yo me encuentre, contando con todo material necesario a utilizar, el área donde realizamos la practica el primer día fue en el quirófano, donde fue algo incómodo trabajar, ya que no teníamos espacios para trabajar y no habían más asientos para poder estar cómodos en la práctica, el segundo día de practica sí estuvo mejor, ya que fue en uno de los laboratorios donde tuvimos suficiente espacio para trabajar con las suturas cómodamente y terminar con éxito los diferentes puntos aprendido ya que es algo muy importante que debemos aprender para ponerlo en práctica en nuestro campo laboral.

Anexos:

